



Balioa izango duen diskurtso bakarra hizlariak bertan eskainiko duena izango da.
El único discurso válido será el pronunciado por el orador o la oradora en el acto.

JOSEBA DÍEZ ANTJUSTEGI
Vitoria-Gasteiz, 2024ko apirilaren 4a

Gaur arratsaldean, Landaburu Etxeako leihotik begiratu dut eta, montaje lanak ikusi ditudanean, gogora etorri zait momentu bat. Orain dela 13 urteko momentu bat zen. 2011ko maiatzeko gaua. Orduan 18 urte nituen eta Zuzenbideko lehen kurtsoa ikasten ari nintzen EHUn.

Gau hartan Udal eta Foru hauteskundeetako kanpaina hasten zen. Eta enparantza honetan bertan egindako mitin batekin eman zion irekiera alderdiak kanpaina horri. Hizlariak gogoratzen ditut: Iñigo Urkullu, EBBko presidentea zelarik; Jose Luis Bilbao, Bizkaiko hautagaia; Markel Olano, Gipuzkoakoa; eta Xabier Agirre, Arabakoa.

Atzo izan balitz bezala gogoratzen dut mitin hura. Eta ez, ez dut gogoratzen memoria ona daukadalako, ez. Badakizue zergatik gogoratzen dudan? Nire bizitzako lehen mitina izan zelako. Horregatik gogoratzen dut. Eta oraindik ere sentitu dezaket 2011ko maiatzeko gau hartan sentitu nuen urduritasuna eta ilusioa.

Gaur, orain, zuen aurrean, sentitzen dudan urduritasun eta ilusio berbera. Baita ardura ere. Urduritasuna, ilusioa eta ardura, zuen lanari, zuen konpromisoari eta zuen ibilbideari aurpegia eta ahotsa jartzeagatik.

Urduritasuna, ilusioa eta ardura, belaunaldi berri baten izenean hartutako konpromisoagatik, Euskadirentzako etorkizun hobe baten alde lan egiteko.

Urduritasuna, ilusioa eta ardura, eman didazuen, eman diguzuen, aukera honengatik. Eskerrik asko, benetan, ez dizuegu hutsik egingo! Hitza ematen dizuegu.

Siento responsabilidad e ilusión al encarar esta campaña, porque estoy orgulloso del Partido al que pertenezco y de nuestra trayectoria. Pero, sobre todo, porque estoy orgulloso del país que hemos construido entre todas y todos. Orgulloso de mi país, de Euskadi.

Un país próspero, con oportunidades para todas y todos, con una economía pujante, un país con industria y que cuida al primer sector, un país atractivo para la inversión y la creación de empleo, un país con unos servicios públicos de primer nivel.

Eraso guztien aurrean bere Kultura eta hizkuntza babestu dituen herri bat.

Un país que mira al futuro con ilusión porque sabe de dónde viene y, sobre todo, porque sabe lo mucho que le ha costado conseguir lo que tiene. Un país con una de las cotas de bienestar más altas del mundo.

Y esto no pasa por casualidad. Sucede porque ha habido quien ha tomado decisiones valientes en momentos difíciles. Decisiones estratégicas. Decisiones acertadas. Y esas decisiones las han tomado los hombres y mujeres del PNV.

Hoy empieza una campaña en la que todos y todas van a hablar del PNV. Los unos, los otros. Los de derechas, los de izquierdas. Los de la izquierda alternativa, los de la izquierda revolucionaria. Los de aquí, los de allí...

Unos lo van a hacer de una forma más directa, ya hemos visto algún video un poco ridículo por ahí... Otros lo van a hacer más veladamente, apelando al cambio, al horizonte, a los ciclos, a los escenarios...

Pero todos van a hablar del PNV. Y la pregunta es: Nosotros y nosotras, los del PNV ¿De qué tenemos que hablar? Unas diréis que del resto de partidos. Que tenemos que ir a la confrontación. Otros diréis que el PNV tiene que hablar del PNV. Pues no.

Los hombres y mujeres del PNV de lo que tenemos que hablar es de Euskadi. De los retos que tiene Euskadi en el futuro. De lo que le importa a la sociedad vasca. Del proyecto que tenemos para seguir construyendo este país. De las propuestas que hacemos para mejorar la vida de las personas que viven en Euskadi. De nuestras propuestas para seguir atrayendo inversiones, para continuar creando puestos de trabajo, para modernizar la industria, para mejorar Osakidetza, para cuidar lo que tenemos y hacer de Euskadi un país todavía mejor. Un país más próspero, más justo y más seguro.

A eso nos tenemos que dedicar nosotros y nosotras. Porque eso es lo que se merece Euskadi, y nosotros no podemos fallar. Y no le vamos a fallar.

Esto es lo que la sociedad vasca nos exige. Que durante los 15 días que nos quedan por delante, nos dejemos la voz explicando nuestro proyecto, haciendo llegar nuestras propuestas y trasladando nuestro programa.

Un programa realista. Con propuestas ilusionantes. Propuestas que vamos a poder cumplir. Porque nosotras y nosotros no prometemos imposibles. Ofrecemos confianza, garantías y bienestar.

Así que el 21A, no te la juegues, elige bien. Elige bienestar.

Elige Partido Nacionalista Vasco.

Gora Euskadi askatuta!